



阿宮地区の人口 ※上出西1を含む

	R6.5月末 (前月末比)	R5 5月末
世帯数	142戸(-1)	141戸
人口	389人(-2)	390人
男性	171人(-1)	172人
女性	218人(-1)	218人

7月のクラブ活動

- ・ 暁俳句会 7月 6日(土)
- ・ グラウンド・ゴルフ 毎週水・土曜日
- ・ 習字クラブ 7月 5日(金)
19日(金)
- ・ フォークダンス 7月22日(月)
29日(月)
- ・ ビーズの会 月1回
- ・ カローリング 月2回程度
- ・ 阿宮神能会 月2回程度

7月のおもな行事

- ・ 7月 1日(月) 肺がん検診
- ・ 7月10日(水) ふれあいサロン
- ・ 7月17日(水) コミカフェおんぼらと
- ・ 7月21日(日) ~28日(日)
ラジオ体操



もえないゴミの日

★水曜日です★

7/3

埋立ごみ
飲料用空き缶

7/10

ペットボトル

7/17

破碎ごみ

7/24

空きびん

運営委員会 会長の退任について 山田 勉

暑中お見舞い申し上げます。

この度、4月末をもちまして阿宮コミュニティセンター運営委員会の会長を退任いたしました。

私事になりますが、公民館時代の10年を委員として、コミュニティセンター発足から6年間を会長として務めさせていただきました。

その間委員の皆さまをはじめ、地区の皆さまにもご理解、ご協力を賜り衷心より感謝を申し上げます。

「居場所づくり」「安全・安心」をモットーに、「顔が見える・声が聞こえる」地域づくりも前進したことと思います。

また、コミセン職員の人事にも全て関わらせていただきましたが、今回の任期をもって藤原副会長、福田監事の両名の方も退任されますが、お世話になりました。今後も微力ではありますが協力する所存です。

これから夏本番です、皆さまには暑さ対策などお身体をご自愛されますようお願い申し上げます。

運営委員会会長 就任のご挨拶 三加茂 等

この度、阿宮コミュニティセンター運営委員会の会長をお引き受けする事となりました。

微力ながらコミセンの運営が円滑に進むよう努力したいと思っております。よろしくお願いいたします。

ご勇退されます前会長の山田勉さんには、長きにわたりいろいろお世話になり、本当にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症も5類扱いとなり、コミセン事業や地域の色々な取り組みが出来るほど落ち着いて参りました。「安全・安心」の精神を引き継ぎながら活動を続けたいと考えています。

今後、運営委員会が更なる発展を遂げるよう皆様方のご意見をお聞かせいただき、役立てて参りたいと思います。

今年度も皆様方のご参加とご協力をよろしくお願い致します。

スポーツ部

阿宮地区スポレク祭

阿香里の広場に約250名集う

スポーツ部部长 山田隆二

5月26日(日)阿宮地区スポレク祭はさわやかな好天に恵まれたなか、各自治会から167名の皆さんにご参加いただき、成功裏のうちに開催できました。ストレッチ体操は、ひかわスポーツ夢クラブの若槻さんに5年ぶりにお越しいただき、気持ちよく体をほぐして競技が始まりました。小学生の玉入れやパン食い競争など新種目も加わり、子どもたちと一緒に盛り上がりしました。

恒例の出雲商業高校マーチングバンド部50名の皆さんによる、躍動感あふれる演奏と輝く笑顔で手を振られる姿に元気をいただき、みなさんと一緒に笑顔になり楽しいひと時でした。

役員のみなさまには準備から後片づけまでご苦労いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。



アルミ缶おしサイクルステーション

5月分アルミ缶回収量

20kg (※先月 25kg)

来月も引き続きご協力をお願いします
出雲市環境保全連合会阿宮支部



裏面にも記事がありますので
ご覧ください。

発行日：令和6年(2024)6月20日

発行：阿宮コミュニティセンター 総務部

☎699-0611 出雲市斐川町阿宮 2323-2

☎0853-72-9142 / fax0853-72-9152

Mail: agu-cc@local.city.izumo.shimane.jp

阿宮地区防災訓練 参加者163名

出水期を前に6月16日(日)、大雨、土砂災害を想定した住民参加の避難訓練を実施しました。

自治会長さんを中心に1次避難所の開設から避難者や不在者の動向を把握し災害対策本部に報告を入れてもらい、消防団や土木委員さんは被害の状況の把握に努めていただきました。

災害対策本部は、災害時優先電話(スマホ)なども駆使して同時に送られてくる情報や画像を見ながら運営、出雲市担当職員は出雲市災害情報管理システムにより災害状況を出雲市災害対策本部に報告訓練をしました。

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

【出雲市防災情報サイトのご案内】

出雲市防災情報サイトは防災気象情報や避難情報(開設している避難所)、通行規制などの重要な情報をリアルタイムに地図上で確認することができます。



出雲市防災情報サイトはこちら▲



防災講演会 参加者26名 災害対策委員会 副会長 保科勉

避難訓練終了後、いずも Together 野津寛延氏を講師にお招きして「災害から学ぶ」をテーマに講演とワークショップを開催しました。

これまで近隣で起きた平常時と大雨災害時の写真をもとに、「教訓1 災害はどこで起きるかわからない」どこに避難しますか?家族で決めておく。

「教訓2 非難は早い方が良い」土砂崩れ、冠水で車では逃げられない。「教訓3 災害時の備え」何を持って逃げるか。眼鏡と服用している薬は忘れずに持ち出すこと。タオルは欠かせないなど、普段の当たり前の生活ではなかなか気付きませんが事例をもとに分かりやすく教えていただきました。



あらためて日ごろの備えと早めの避難が大切だと考えさせられました。

西野小 町たんけん

6月5日(水)7日(金)西野小学校2年生の4クラス、119名が「町たんけん」で阿宮コミセンにやってきました。

はじめに阿宮地区の自然のゆたかさや阿宮小学校からの歴史など紹介し、30年前の阿宮地区運動会の(DVD)を興味深く見ていました。

阿宮の川に住む生き物体験では、今年も長瀬保正さん(下1)に準備から詳しい説明までお世話になりました。ナマズ、ザリガニ、川エビ、ポッカ、タニシ、ニナ、カメなど、たくさんの生き物に触れ、最初は怖がっていた児童も素手で捕まえることができるようになり大はしゃぎでした。特にナマズのヌメリがお気に入りのようで、予定時間を超えて楽しんでいました。(武部真二)



令和6年度県道斐川上島線改良整備促進委員会総会 6月5日(水)

星野勉会長あいさつ

来賓の出雲市議員5名の皆様、県土整備事務所狭間課長様、出雲市役所都市建設部坂本課長様、役員のみなさまにはご多用のなかお集まりいただき、ありがとうございます。

県道斐川上島線工事を順調に進めていただいていることに感謝申し上げます。

私見ですが、工事の進捗が鈍っているのではと心配しています。3月2日、工事の進捗状況の見学に45名の皆さんに参加していただき、(株)フクダさんに車のライトを点けてもらいトンネルのなかを歩いて三絡側まで行った。予定される道路の高さ、見上げる橋台の高さに繋げると聞くと、これはまだ大きな工事が残っていると感じました。

今年度の工事の予定を説明していただくが、期待を持って聞きたい。令和8年度中に全線開通することが実現しますようお願いいたします。



令和6年度工事の説明

出雲県土整備事務所 狭間秀和課長、柳楽英俊係長

斐川インター側の掘削工事を前年度の補正予算で進めており、道路をつくるうえでは手前から順番に作っていくことになります。

2号橋は140mあります、橋げたは昨年度の予定でしたが国の予算の関係から発注できませんでした。今年度予算が付き、業者との契約まで約4ヶ月かかりますので7月頃に業者が決まり、それから橋げたを作って橋台に架けるまで、令和6年から令和7年までかかる見込みです。

国の予算に委譲しており、補正予算を含めて要求して進めています。一步一步順調に進めて1日も早く終わらせて行きたい。



しまね安全ドライブコンテスト

シルバー安全運転チャレンジ174参加者受付中!

しまね安全ドライブコンテスト2024
5/20 > 7/10
7/11 > 12/31
無事故・無違反を達成したチームの中から抽選で賞品を贈呈!

神話ロード 高齢者無事故無違反競争
シルバー安全運転チャレンジ174
3人1チームで174日間無事故・無違反に挑戦!!
1チーム3人がお互いに交通安全を呼びかけ合い期間中(174日)無事故・無違反を競い合う
実施期間 令和6年7月11日~12月31日までの174日間

詳しくは、コミセン、交通安全委員さんにおたずねください。参加費は阿宮地区自治協会が助成します。

暁俳句会

道の駅に列なす人や更衣
甘藷を挿す母は八十路をゆうに超へ
蝶 三加茂和雲
保科島悦子

阿宮川柳会

不思議だわいつもにこにこしちよらいよ
ニコニコとオジジオババはこぼしまを
あのはねえつもねこしゃこしとらいが
星野弘 福田三四湖